
Einer Antwort der Verwaltung auf eine Anfrage zum aktuellen Sanierungsstau bei Hallen- und 
Freibädern in der Stadt Halle (Vorlagen-Nr.: VII/2022/03904) ist zu entnehmen, dass eine 
weitere Bädersanierung in den kommenden Jahren geplant ist. Das betrifft womöglich die 
Saline-Schwimmhalle, die Schwimmhalle Halle-Neustadt und das Maya Mare. 
 
Wir fragen in diesem Zusammenhang die Stadtverwaltung: 
 
 

1. Welche Sanierungsarbeiten für welches Bad sind geplant? (Nur Saline-Schwimmhalle, 

Schwimmhalle Halle-Neustadt und Maya Mare)  

2. Für welchen konkreten Zeitraum ist die Umsetzung der geplanten Sanierungsarbeiten 

geplant? 

3. Wie hoch sind die prognostizierten Kosten für die geplanten Maßnahmen? 

4. Wie ist diesbezüglich die Kostenaufteilung zwischen Bäder Halle GmbH, Stadt Halle und 

Fördermittelgebern? (Bitte prozentual aufschlüsseln!) 

 

gez. Andreas Wels 
Vorsitzender  
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 

 


